

Musikalischer Adventsgottesdienst mit dem *Blasorchester Babenhausen*

75 Musiker in 3 Formationen spielten zur Ehre Gottes und zur Freude aller adventliche Stücke und das Vorspiel aus der Oper "Hänsel und Gretel".



Unvergängliche Dramatik in h-Moll Jubiläumskonzert des *Konzertchores Darmstadt* [Bericht der Offenbach Post](#)

Winterliches Harreshausen *Winterliches Freiluftfest weckt das Adventsgefühl* [Bericht der Offenbach Post](#)

Tierisch spannende Geschichten
aus der Bibel - damit beschäftigten sich die Kinder in unserem Herbstferienprogramm und besuchten heimische Bauern, um lebende Tiere zu sehen und zu berühren. Zum Abschluß gestalteten sie den Familiengottesdienst mit.





[Evangelische Stadtkirche Babenhausen](#)
im *Darmstädter Echo*

Erntedank am 3. 10.2010





Ökumenischer Kinderkirchentag -Harreshausen-

[Bericht Darmstädter Echo vom 7.9.2010](#)

Mit Margaretha beinnt die Historie - Harreshausen-

[Bericht Offenbach Post vom 3.9.2010](#)

Jugendfreizeit der Ev. Kirchengemeinde Babenhausen

Am Freitag (20. August) brachen 12 Jugendliche aus Babenhausen und 3 Betreuer mit Pfarrerin Andrea Rudersdorf auf nach Frankfurt am Main. Samstags standen das **Dialogmuseum** und das **Kommunikationscasino** auf dem Programm. Mit einem **blinden Führer** haben wir beispielsweise Räume mit Verkehrslärm und U-Bahngeräuschen in totaler Dunkelheit erlebt. Ganz verschieden Alltagssituationen blinder Menschen gab zu erkunden. Unser Verständnis für sehbehinderte Menschen ist nach diesen Erfahrungen ein anderes. Nach einer Stärkung beim afrikanischen Abendessen ging es zum Maintower, um die Skyline von Frankfurt bei Nacht zu bestaunen. Am Sonntagnachmittag kamen wir angefüllt mit neuen Eindrücken wieder in Babenhausen an.



Zoten eines Geistlichen

Clajo Herrmann begeistert mit seinem Programm über das Älterwerden

[Bericht der Offenbach-Post vom 24.8.2010](#)

Rückblick auf die Kinderbibelwoche

In der ersten Sommerferienwoche drehte sich bei der Kinderbibelwoche alles rund um das Thema „**Mutig wie Ruth**“. Natürlich besuchte Ruth jeden Morgen die Andacht und traf dort auf zahlreiche MitspielerInnen in herrlich bunten Kostümen. Zur Musik einer Band wurde eifrig gesungen.



Zahlreichen Jugendlichen sowie *Dagmar Tormählen-Roth*, *Simone Kirchschlager* und *Elfriede Heimroth* betreuten mit *PfarrerIn Rudersdorf* die Kinder unter tatkräftiger Mithilfe aus dem Konfirmandenjahrgang 2010/2011. Ein **dickes Lob** und **Dankeschön** an **Joy Haub** und **alle Helfer**, die dafür sorgten, dass diese Kinderbibelwoche wieder ein voller Erfolg war!!!



Am Donnerstagmorgen, den **8.7.10** wurde das Schild "**Haus der Kinder**" von der **Firma Esgmbh** aus Babenhausen am Ev. Kindergarten, Martin-Luther-Str.1, angebracht. Sie hat es auch im Digitaldruck erstellt und ist der Kirchengemeinde finanziell sehr entgegen gekommen. Gezeichnet hat es für die Kirchengemeinde und ihre Kinder- und Jugendarbeit die Grafikerin **Dagmar Tormählen-Roth**.

Das Einweihungsfest findet nach den Sommerferien im September statt.

Dankeschönabend



Über 80 ehrenamtliche und hauptamtliche Helferinnen und Helfer haben sich am Samstag, den **29. Mai 2010** bei strahlendem Sonnenschein im Hof des Erasmus-Alberus-Haus zum Dankeschönabend eingefunden.

Die Leiterinnen unserer Spielkreise, die Mitarbeiterinnen des Kindergartens und der Schulkindbetreuung, die Leute aus dem Kindergottesdienst und der Kinderbastelgruppen, die Austräger/innen unseres

Gemeindebriefs, die Sänger des Kirchenchors die Musiker des Posaunenchors, den Vorstand der Evangelischen Frauenhilfe und den Besuchsdienstkreis der Frauenhilfe, die Tempelwächter, das Netzwerk Ausbildung, die Aktiven des Kirchenkaffees, des Café Sandstraße, die Mitarbeiter des Frühstücks für Bekannte und Freunde, die Mitglieder unserer beiden Kirchenvorstände, den Vorstand „Weltlädchens“, den Vorstand des Förderkreises, Prädikanten, das Personal unserer Kirchengemeinde (Reinigungskräfte, Pfarrer, Diakon, Hausmeister, Küster, Chorleiter, Archivleiter, Sekretärinnen, Organisten, etc.) und andere Aktive.

Wir staunen selbst immer wieder selbst, wem wir alles danken dürfen. Wir freuen uns sehr über das, was in unserer Kirchengemeinden möglich ist und wissen, dass dies niemals ohne den Einsatz von so vielen engagierten MitarbeiterInnen möglich wäre.

Als Dankeschön gab es an diesem Abend frische Pizza vom Pizzabäcker. Wir haben uns gemeinsam an den verschiedenen Tischen mit Freude über unsere geplanten Aktivitäten ausgetauscht.

Gottesdienst im Grünen



Am **Himmelfahrtstag, den 13. Mai**, feierten die Evangelischen Kirchengemeinden Babenhausen und Harreshausen ihren Himmelfahrtsgottesdienst im Grünen. Der Chor der Sängerkunst in Harreshausen gestaltete den Gottesdienst musikalisch. Im Wald an der Ruine der Papiermühle versammelten sich trotz des kühlen Wetters viele Gläubige.

Als hätte Bach in Brasilien gelebt!

Bericht der Offenbach Post vom Neujahrskonzert mit *Detlef Steffenhagen* in der Stadtkirche